

## DISCURSO

SR. ELÍAS ANTONIO SACA

PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA

REUNIÓN CON EL CAMPEÓN Y SUBCAMPEÓN

DEL FÚTBOL NACIONAL ISIDRO METAPÁN Y CHALATENANGO

SALÓN DE HONOR, CASA PRESIDENCIAL

LUNES 22 DE DICIEMBRE DE 2008

ES UN PRIVILEGIO PARA ESTE SERVIDOR COMO LO HEMOS HECHO TODO EL TIEMPO, RECIBIR EN ESTE SALÓN DE HONOR, DEL SALÓN DE USOS MÚLTIPLES, A LOS CAMPEONES Y SUBCAMPEONES DEL TORNEO 2008 DEL FÚTBOL NACIONAL.

SE TRATA DE DOS EQUIPOS QUE HAN SIDO LA SORPRESA PARA TODA LA AFICIÓN Y PARA EL RESTO DE LA LIGA MAYOR.

QUISIMOS RECIBIRLOS RÁPIDAMENTE ESTE DÍA Y HACERLES ESTE RECONOCIMIENTO PUBLICO, A PESAR DE QUE SABEMOS QUE ESTÁN DESVELADOS, PERO TAMBIÉN SABEMOS QUE ES JUSTO RECONOCER EL ESFUERZO QUE HICIERON DURANTE TODO EL CAMPEONATO.

LOS NUEVOS CAMPEONES LUCHARON COMO VERDADEROS JAGUARES, CREYERON, SE ENTREGARON Y LE DIERON UNA ALEGRÍA ENORME A METAPÁN AL LLEVAR ESTA SEGUNDO COPA EN LA HISTORIA DEL EQUIPO ISIDRO METAPÁN.

YO HE TENIDO LA SATISFACCIÓN DE ENTREGAR LAS DOS COPAS AL METAPÁN, IGUAL COMO HE TENIDO LA SATISFACCIÓN DE ENTREGAR OTRAS COPAS A EQUIPOS QUE HISTÓRICAMENTE HAN GANADO MUCHAS CORONAS.

TODO EL SALVADOR, INCLUYENDO A ESTE SERVIDOR AYER, SUFRIMOS Y NOS EMOCIONAMOS CON LA FINAL QUE SE LUCHÓ CON GARRA ANTE UN CHALATENANGO QUE VENIA DE DAR LA SORPRESA ANTE UN HISTÓRICO ÁGUILA DE SAN MIGUEL Y QUE EN EL ÚLTIMO ENCUENTRO DEL CAMPEONATO, EL EQUIPO CHALATENANGO DIO LA BATALLA, PERO HAY QUE RECONOCER, PRIMERO AL TÉCNICO DEL EQUIPO ISIDRO METAPÁN, SU TRABAJO, SU ESFUERZO, CUANDO SE QUEDARON CON NUEVE HOMBRES EN EL TERRENO DE JUEGO QUE AGUANTARON 40 MINUTOS.



YO CREO QUE A DIOS LO QUE ES DIOS, Y AL CÉSAR LO QUE ES DEL CESAR, ISIDRO METAPÁN ES UN MERECIDO CAMPEÓN, ISIDRO METAPÁN SE ENTREGÓ DE LLENO AL IGUAL QUE CHALATENANGO QUE SEGURAMENTE QUERÍAN DARLE LA SORPRESA AL NORTE DEL PAÍS.

DESDE CASA PRESIDENCIAL QUIERO FELICITAR A TODOS LOS HABITANTES DE METAPÁN, YO SE QUE ESTE DOMINGO RECIBIERON UN ENORME REGALO DE NAVIDAD QUE LLEGO DE LAS MANOS DE SU EQUIPO. QUIERO APROVECHAR PARA DARLE MI RECONOCIMIENTO AL CUERPO TÉCNICO, A LA DIRIGENCIA, JUGADORES DEL EQUIPO ISIDRO METAPÁN, NUEVO CAMPEÓN DEL FÚTBOL NACIONAL, QUE A PESAR DE HABER JUGADO CON DOS HOMBRES MENOS, HOY TIENE LA COPA EN SUS MANOS; USTEDES DEMOSTRARON QUE LA GALLARDÍA, EL ENTUSIASMO, LA ENTREGA FUE IMPORTANTE Y FUERON ELIMINANDO EN EL CAMINO A LOS EQUIPOS QUE APARECÍAN COMO FAVORITOS.

YO SIEMPRE HE DICHO Y LO DECÍA CUANDO ERA COMENTARISTA DEPORTIVO, QUE EN LAS FINALES SE CRECEN, AHÍ NO HAY RIVAL PEQUEÑO. USTEDES AMIGOS DEL METAPÁN VOLVIERON A DARLE VIGENCIA A ESTA EXPRESIÓN DE QUE EN LAS FINALES TODOS SE CRECEN.

CRECE ESE ORGULLO QUE SIENTE METAPÁN ES UN ORGULLO VÁLIDO QUE SE HA VUELTO A PONER EN EL MAPA DEL FÚTBOL, A LOS EQUIPOS A LOS QUE EQUIVOCADAMENTE CONSIDERAN PEQUEÑOS, HOY EL METAPÁN AL IGUAL QUE EL CHALATENANGO QUE LLEVAN EL ORGULLO DE SER CAMPEÓN Y SUB CAMPEÓN NACIONAL.

QUIERO FELICITAR A TODO EL CUERPO TÉCNICO TAMBIÉN DEL CHALATENANGO, A LA DIRIGENCIA, A LOS JUGADORES, PORQUE SUPIERON DEMOSTRAR QUE EN NUESTRO FÚTBOL SE LLEGA A LA FINAL, CUANDO SE LUCHA Y CUANDO SE ES ENTREGADO, NO SOLO CUANDO PERTENECE A UN EQUIPO HISTÓRICO O CON POSIBILIDADES ECONÓMICAS.

EL SALVADOR DEBE SABER QUE TENEMOS UN EQUIPO SUBCAMPEÓN DE LUJO, SABEMOS LOS PROBLEMAS ECONÓMICOS QUE HAN PASADO, LO QUE HAN TENIDO QUE HACER LOS JUGADORES, PARA SACAR FUERZA DE FLAQUEZA E IMPONERSE COMO SUB CAMPEONES NACIONALES.

ESTA MAÑANA ME LLAMABA EL ALCALDE DE CHALATENANGO, ME HABLÓ TEMPRANO RIGO PORQUE CHALATENANGO ESTA EN SUS FIESTAS PATRONALES.

POR ESO HEMOS ABIERTO LAS PUERTAS DE CASA PRESIDENCIAL, PARA DECIRLES A LOS DOS EQUIPOS, AL ISIDRO METAPÁN, PARA DECIRLES QUE LOS ADMIRAMOS, PARA RECORDAR LA EMOCIÓN QUE VIVIMOS AYER EN EL ESTADIO. LOS SALVADOREÑOS VIVIMOS UNA FINAL PRÁCTICAMENTE UNA FINAL PERDIDA, UNA FINAL QUE SE DEFINIÓ POR LOS TIROS DE PENAL Y QUE NOS AYUDÓ A ENCONTRAR ESTE SANO ESPARCIMIENTO Y ESA EMOCIÓN QUE TRAE CONSIGO LAS COMPETENCIAS DEPORTIVAS DE GRAN ALTURA.

FELICIDADES ISIDRO METAPÁN, LO HICIERON BIEN, SE MERECE EL TÍTULO Y POR ESA RAZÓN SABRIENDO QUE ERA MUY TEMPRANO, PORQUE NO SE PIERDE EL CALOR DEL TÍTULO HAY QUE HACER ESTO RÁPIDO.

GRACIAS METAPÁN, GRACIAS CHALATENANGO POR ESTA FINAL Y FELICIDADES A AMBOS, A CLIMA TAMBIÉN POR EL TRABAJO, Y ESPERAMOS QUE EL PRÓXIMO TORNEO MANTENGAN ESTE RITMO, EXPRESO MI ADMIRACIÓN POR LOS JUGADORES DEL CHALATENANGO, PROBLEMAS QUE HAN AFRONTADO Y SIN EMBARGO LLEGARON HASTA ESTE MOMENTO, ES DIGNO DE DESTACARLO.

HOY LOS HEMOS RECIBIDO EN ESTA CASA DE GOBIERNO SEDE DEL PODER EJECUTIVO NACIONAL EN DONDE TOMAMOS DECISIONES TRANSCENDENTALES PARA EL PAÍS Y AQUÍ LOS HEMOS RECIBIDO PORQUE LES HEMOS QUERIDO HOMENAJEAR DE LA MANERA MÁS HUMILDE CON UN SENCILLO OBSEQUIO DE LA PRESIDENCIA PARA CADA UNO DE USTEDES.

TENGA LA SEGURIDAD QUE ESTA ES SU CASA, LA CASA DE LOS SALVADOREÑOS Y ME ALEGRA TENERLOS EL DÍA DE HOY ACÁ, QUE DIOS LOS BENDIGA Y FELICIDADES.